



Tiago PZK Junto a Nicki Nicole, Lit Killah y Maria Becerra



Tiago PZK comienza el año con el lanzamiento de uno de los mayores hits del año pasado "Entre Nosotros" remix, en esta ocasión junto a Nicki Nicole, Lit Killah y Maria Becerra.

Miami, FL (6 de enero, 2022) - Tras sorprender a sus fans en la última semana del año con el lanzamiento junto a Bizarrap en su BZRP Music Session #48, que ya suma más de 25 millones en YouTube y se convirtió en la canción debut #1 en las listas globales y asegurándose un lugar en la lista Top 20 global de Spotify, Tiago PZK no para. A pocos días de comenzar el año nos trae el remix de "Entre Nosotros" uno de los mayores hits del año pasado junto a Lit Killah en su versión original y en esta ocasión

sumó a Nicki Nicole y Maria Becerra, dos de las artistas más importantes de Argentina y a nivel global. La canción fue producida por Big One y en el video producido por Anestesia, se puede ver a Tiago PZK, Lit Killah, Nicki Nicole y Maria Becerra recostados en unas camillas dentro de un laboratorio, en el que un científico acompañado por Big One llevan adelante un experimento donde nos muestran que al ingresar a la mente de cada uno podemos visualizar lo que simbolizan el infierno y

el cielo para cada uno de ellos.

"Entre Nosotros" en su versión original junto a Lit Killah fue doble disco de Platino en Argentina, México, triple disco de platino en Perú, y disco de oro en España, tendencia en más de 18 países y suma más de 210 millones de views, estuvo #1 en Spotify por más de ocho semanas en Argentina, puesto #31 a nivel global, #1 del Hot 100 de Billboard Argentina, #43 del Billboard Global Excl. US y #94 del Billboard Global 200.

Brillan las Estrellas y la Música Cubana en Miami



(Miami, FL) - "Cuba Under The Stars", el espectáculo que hace un mes presento su segunda temporada en la nueva locación de Miami International Mall, esta planeando una celebración de fin de año por todo lo alto. Con historia de amor, presentaciones estelares de Albita, Amaury Gutiérrez, Luis Bofill, Lena Burke y Bonco Quiñongo, no cabe duda que será una noche mágica. Cabe destacar que el precio del boleto también incluye una cena exquisita de aperitivos, comida principal, postre, y café cubano. El show tiene un bar completo y no puede faltar el Mojito.

La nueva actriz principal de la obra Kaelyn A. Gonzalez, ha participado en la serie de NBC, "The BlackList" al igual que en el

drama "Angelfish" y varios proyectos en Miami que ha trabajado en Microteatro. Con un cuerpo de baile profesional, músicos de primera, y actores experimentados, será una noche inolvidable.

Cuba Under the Stars es el sitio perfecto para pasar un tiempo agradable, con todos los protocolos de distanciamiento social, para que se sientan seguros. Quedan pocos boletos para la fiesta del 31 de

diciembre, y los pueden buscar en www.eventbrite.com, o llamando al 305-222-2221. El evento es todos los viernes y sábados hasta finales de marzo. Para más información puedes visitar a www.cuba-underthestars.com.

ITINERARIO

• Noche de apertura: Viernes, 3 de diciembre al 26 de Marzo.

• Lugar: Miami International Mall

• El espectáculo corre de viernes a sábado excepto dos especiales de 7:00 p.m. a 11:30 p.m.

• Capacidad de asientos: 500 con 6 pies de espacio entre cada mesa.

• Habrá acceso para sillas de ruedas.

• Admisión: Solo Adultos.

• Costo de entrada: Desde \$80 - \$150 por persona, incluye cena.



Lena Burke y Amaury Gutiérrez.

"Tacones Rojos" de Sebastián Yara en el 1er Lugar de Todos los Medios

El último sencillo "Tacones Rojos" del talentoso creador de música pop, Sebastián Yara (@SebastianYara) se mantiene en la cima de las listas globales, acumulando 56 millones de reproducciones, incluyendo 25 millones para el video codirigido con su colaborador visual Daniel Duran, donde se ve al líder del pop latino protagonizando el video junto a la actriz española, Clara Galle, con quien se conecto esta mañana en un IG Live [míralo de nuevo aquí] + nuevo video detrás de cámaras.

"Tacones Rojos" esta demostrando señales de convertirse en una historia viral en las plataformas de streaming. En un género donde predomina principalmente el reggaetón, el emotivo sencillo pop, debutó en la lista Global 100 de Spotify esta semana, impulsado por las reproducciones de los fans que colocan la canción en el Top 10 en 4 países (incluyendo España) y en el Top 50 en 16 países (en toda Latinoamérica) y continúa escalando. Sebastián Yara es el único artista solista de pop latino que figura en la lista global de Spotify. Con más de 100,000 creaciones en TikTok durante el primer mes de lanzamiento, la canción ha acumulado más

de 222 millones de vistas en la plataforma. "Tacones Rojos" es actualmente el #5 en la lista de Shazam Global Latin. "Tacones Rojos" es el decimotercer top

nes siempre llegan al corazón. "Tacones Rojos" no es reggaetón. Es una canción de pop alegre y movida. El éxito que está teniendo me hace saber que mi intui-

tema alegre con el que uno no puede evitar dejar de bailar. "La canción está inspirada en los rayos de luz de la mañana que entran por la ventana y te llevan a



Sebastián Yara y la actriz Clara Galle en filmación de Tacones Rojos

10 en el Latin Pop Airplay Chart, acuerdo a Billboard.

Sebastián Yara se siente muy emocionado de lo que está sucediendo: "La canción cuenta con un ciclo de vida único. Esta creciendo... y la música habla por sí misma. Es un estilo diferente de lo que se esta viendo dentro de la industria musical... pero las buenas cancio-

ción era correcta. Creo que va a ser una canción que se quedará en el corazón de la gente durante mucho tiempo. Me encanta ver la forma en que la gente interpreta la canción a través de los retos en TikTok & Reels y no puedo esperar a hacer el remix pronto, espero que con un artista anglo". "Tacones Rojos" es un

un lugar nuevo, feliz e inspirado", dice Yara sobre la letra que compuso junto a Manuel Lorente y coprodujo junto a Manuel Larra, Juanjo Monserrat y Pablo Ross.

La sensación del pop bilingüe acaba de finalizar una histórica gira por Norteamérica.

Lo Leí en LA VOZ

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com